

NPO等100団体無料ホームページ作成

~社会貢献のために インターリンクができること~

IT業界と社会貢献

IT業界は、儲けることしか考えない、
と思っている方も多いかと思えます。

しかし、IT業界の代表、Microsoft社
は古くから社会貢献活動をしています。

[こちら](#)。

米国の企業は利益を社会に貢献する
ことが多いです。

当社も若干の利益を計上できるよう
になり、少しでも社会貢献活動をした
と考えました。

福祉団体や何かの団体に寄付をする、
というのは、お金のある会社にはいいか
もしれませんが、当社には向きません。

そこで、インターネットの会社として、
自分たちが一番提供しやすい、ホームペ
ージを提供することにしました。

[こちら](#)です。

どういう団体に提供するか？

昨年は、環境NPOに対して同様のこと
を行いました。受付期間1ヶ月、環境
NPOのみ、という制約をしたところ、応
募がほとんどありませんでした。

そこで今回は、NPO等、ということで
NPO認証を受けていない団体でも、

NonProfit(利益を求めない)団体であれ
ば、お受けしようということになりまし
た。

間口を広げたことで、今回は多くの応
募をいただいております。

4月27日現在で38件です。

100件まではまだまだ余裕があり
ますので、NPO等の団体の方には是非、
ご利用いただきたいです。

本当は汗を流したい

さて、この企画ですが、NPO関連のニ
ュースで好意的に取り上げられるなど
しています。

実は私はこれでは満足しておらず、本
当は「汗を流すようなボランティアを全
社員でしてみたい」と思っています。

たとえば、川掃除などです。

今年の仕事はじめ、訓示の中で、「会
社で運動会をしたい。(*注1)」と話し
ました。

早速4月にでもやろうと思いましたが、
普段体を動かしていない人が多いの
と、当社はIT業界の中で社員の平均年
齢の高い会社(*注2)なので、けがをし
たら大変だ、ということで開催しませ
んでした。

今度は、どちらかのNPOにお邪魔して、
1日ともに汗を流させてもらいたいな、
と思います。

運動量がちょうど運動会の代わりに
もなるような活動だと一石二鳥になり
ますね。(笑)

最後になりますが、NPO関係のお知り
合いがいたら、是非、[こちらのページ](#)を
ご紹介ください。お願いします。

(*注1)

運動会は私の夢です。実は3つほど、会
社としてしたい夢がありました。それは
初詣、社員旅行、運動会です。初詣と社
員旅行はおかげさまで達成できました。
残るは、運動会のみです。

(*注2)

私の方針でベテランを多く採用して
います。ベテランの知識と若手のパワー
で会社を前進させていこうという方針
です。今度は60歳以上の人を、と言っ
たらさすがに担当者は言葉につまっ
ていました。もちろん、若い人にもどん
どん門を叩いてほしいです。[人材募集のペ
ージ](#)はこちらです。